

Queridas y queridos socias y socios de la Sociedad Española de Neurociencia,

En nombre de la Junta Directiva, queremos enviaros nuestro más cálido saludo en estas fechas y agradeceros vuestra implicación, entusiasmo y compromiso con la SENC a lo largo de 2025.

Ha sido un año especialmente ilusionante para nuestra comunidad. El **Congreso de Las Palmas** reunió a investigadoras e investigadores de todas las etapas, consolidándose como un foro de excelencia científica y de convivencia académica. Hemos **aumentado el número y cuantía de las becas y ayudas para jóvenes**, reforzando nuestro apoyo al talento emergente, y hemos continuado impulsando actividades formativas y divulgativas que acercan la Neurociencia a la sociedad. Gracias a vuestro trabajo y confianza, la SENC sigue creciendo en calidad, visibilidad y proyección internacional.

Queremos destacar también nuestro compromiso decidido con la **igualdad de género**. La nueva Junta Directiva, con **mayoría femenina**, representa no solo un cambio histórico, sino una clara declaración de intenciones hacia una Neurociencia más inclusiva, en la que todas las voces —sin importar etapa profesional, género o ámbito de trabajo— tengan espacio y visibilidad.

Este año ha estado marcado además por el lanzamiento del **Manifiesto por la Investigación del Cerebro**, que ha tenido un amplio eco en redes sociales, medios de comunicación, instituciones y sociedad civil. Su éxito confirma que la Neurociencia tiene un papel público creciente y demuestra que nuestra voz es escuchada cuando defendemos una investigación rigurosa y socialmente relevante. En esta misma línea, hemos realizado esfuerzos para promover una comunicación responsable del conocimiento y avances científicos a la ciudadanía. Por último, hemos establecido la sección "Recordamos" en nuestra web, un espacio para decir adiós a los que nos dejaron y poner en valor su valiosa contribución a nuestra sociedad.

Pero no nos detenemos aquí. El año 2026 se presenta cargado de retos y oportunidades para seguir avanzando juntos. La **Cajal Conference en Cádiz en abril**, nuestra participación activa en **FENS-2026 en Barcelona en julio**, y la apuesta decidida por **fortalecer la presencia de la SENC en la sociedad y la administración pública**, serán ejes centrales de nuestra estrategia. Queremos consolidarnos como una voz influyente en defensa de la investigación y de la financiación estable y sostenible, y deseamos también **aumentar el número de socios**, incorporando a más jóvenes, clínicos y profesionales activos en Neurociencias.

Nuestro objetivo es claro: construir una SENC más abierta, dinámica y diversa, capaz de inspirar vocaciones, fortalecer redes de colaboración, y potenciar el impacto de la Neurociencia española dentro y fuera de nuestras fronteras.

Animamos especialmente a las investigadoras e investigadores jóvenes: este es vuestro espacio. Queremos escucharos, apoyaros y ofreceros herramientas reales para crecer, conectar y liderar. La SENC os necesita para imaginar y construir el futuro.

Gracias por hacer de esta Sociedad un proyecto colectivo en el que la ciencia, la cooperación y la ilusión avanzan de la mano.

Os deseamos unas Fiestas Navideñas llenas de descanso y alegría, y un 2026 repleto de buenas ideas, nuevas oportunidades y grandes descubrimientos.

Un fuerte abrazo,
La Junta Directiva de la SENC